

LA MEJOR EXPERIENCIA DE VIAJE

INDIA COLORIDA



RNT16328 - 23399

12 DÍAS / 11 NOCHES

INICIO DEL TOUR: MARTES

Embárcate en un viaje por la India, un país que despierta los sentidos con su colorido, su espiritualidad y su riqueza cultural. A través de paisajes vibrantes, palacios imponentes y tradiciones milenarias, descubrirás la esencia de una tierra que encanta y transforma. Cada momento guarda una historia, una emoción y una huella que perdurará en tu memoria.

SALIDA MÍNIMO 2 PASAJEROS

AGRA, INDIA



ITINERARIO

DÍA 1: (Martes) COLOMBIA - DELHI

Llegada al Aeropuerto Internacional Indira Gandhi. A su llegada, recibirá una cálida bienvenida tradicional y será trasladado al hotel. El check-in estará disponible a partir de las 14:00 horas. Delhi, una de las ciudades más antiguas del mundo, ofrece un contraste cautivador entre el encanto histórico de la Vieja Delhi y la modernidad vibrante de Nueva Delhi. Esta fusión única entre lo antiguo y lo contemporáneo hace de Delhi un destino fascinante para explorar. Tarde libre. **Alojamiento.**

DÍA 2: (Miércoles) DELHI

Desayuno. Por la mañana, comenzaremos con la visita a la **Vieja Delhi**, pasando frente al imponente **Fuerte Rojo**, construido por el emperador mogol Shah Jahan. Disfrutaremos de un pintoresco paseo en **rickshaw** (triciclo tirado por un hombre) por **Chandni Chowk**, uno de los bazares más antiguos y grandes de la India. Este mercado, lleno de estrechas callejuelas y tiendas abarrotadas, conserva el espíritu del comercio tradicional de Delhi. Desde el siglo XVII, ha sido conocido como un auténtico "paraíso para los compradores". En aquella época, un canal flanqueado por árboles atravesaba su centro y reflejaba la luz de la luna, lo que dio origen al nombre Chandni Chowk, que significa "lugar de luz de luna". A continuación, visitaremos la majestuosa **Mezquita Jama**, la más grande de la India.

Por la tarde, exploraremos **Nueva Delhi**, comenzando con la visita al **Gurudwara Bangla Sahib**, un templo de la religión sij y una verdadera joya arquitectónica. Los sijs practican el Seva (o Sewa), una forma de servicio desinteresado que consiste en trabajar voluntariamente sin esperar recompensa alguna. Durante la visita a la cocina comunitaria, tendrá la oportunidad de convertirse en un sevadar (voluntario), ayudando en la preparación de chapatis (pan indio), cocinando lentejas o verduras, y sirviendo comida a quienes esperan pacientemente. Esta experiencia, profundamente significativa, permite contribuir directamente a la comunidad y vivir una parte esencial del espíritu sij. **Almuerzo incluido** en un restaurante local.

Continuaremos con la visita a **Gandhi Smriti** (también conocida como Birla House), el lugar donde Mahatma Gandhi pasó los últimos 144 días de su vida antes de ser asesinado el 30 de enero de 1948.



Posteriormente, visitaremos el **Qutub Minar**, una torre de 72 metros de altura construida por Qutub-ud-din Aibak, el primer gobernante musulmán de la India. Finalizaremos el recorrido con un paseo panorámico por los principales edificios gubernamentales: el **Rashtrapati Bhavan** (residencia oficial del Presidente de la India), el Parlamento y la imponente Puerta de la India, un **arco del triunfo** que conmemora a los soldados indios caídos en la Primera Guerra Mundial. **Alojamiento**.

DÍA 3: (Jueves) DELHI - UDAIPUR

Desayuno. Por la mañana, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino a Udaipur (Vuelo no incluido). A la llegada, recepción y traslado al hotel. Conocida como "la Venecia de Oriente" y la "Ciudad de los Lagos", Udaipur también destaca por su riqueza artística, su vibrante tradición en artes escénicas y sus delicadas pinturas en miniatura. Por la tarde, disfruta de un encantador paseo en barco por el lago Pichola, desde donde se pueden admirar vistas espectaculares del Palacio Jag Mandir. Alojamiento.

DÍA 4: (Viernes) UDAIPUR

Desayuno. Por la mañana, visita al imponente **Palacio de la Ciudad**, una majestuosa construcción ubicada en lo alto de una colina, que combina estilos **arquitectónicos rajput y mogol**. Desde sus terrazas se aprecian impresionantes vistas del lago Pichola y el Palacio de Monzón. Este complejo, con más de 300 años de historia, está formado por 11 palacios interconectados, construidos por sucesivos maharanas, lo que lo convierte en el mayor conjunto palaciego de Rajasthan. A continuación, visita al **Templo Jagdish**, dedicado al dios Vishnú. El recorrido continúa con un paseo por el lago Fateh Sagar y una visita a Sahelion-ki-Bari, el encantador **"Jardín de las Damas"**, creado en el siglo XVIII. Tarde libre para actividades personales. **Alojamiento.**

DÍA 5: (Sábado) UDAIPUR - RANAKPUR - JODHPUR

Desayuno. Por la mañana, salida por carretera hacia **Jodhpur** (aproximadamente 300 km, 6 horas de trayecto), realizando en ruta una visita al **templo jainista de Ranakpur**. Este extraordinario santuario, al que se accede con audioguía en español debido a las normas del lugar, es una obra maestra de la arquitectura, con 29 salas y 1.444 pilares finamente tallados, cada uno con un diseño único. **Almuerzo incluido** en un restaurante local durante el trayecto. Después de la visita, continuación hacia Jodhpur, una ciudad situada al borde del desierto de **Thar** y conocida como la **"Ciudad Azul"** por el distintivo color de sus casas en la zona antigua. Sus imponentes fortalezas, palacios, templos, havelis y



mercados llenos de especias y telas dan vida a una ciudad vibrante, rica en historia y tradición. A la llegada, traslado al hotel. **Alojamiento.**

DÍA 6: Domingo) JODHPUR

Desayuno. Por la mañana, visita al majestuoso Fuerte de Mehrangarh, situado sobre un acantilado casi vertical y fundado en 1459 por Rao Jodha, momento en que la ciudad comenzó a crecer. Dentro del fuerte se encuentran el palacio del Maharajá, varios templos y amplios jardines que reflejan la grandeza de la época. Continuaremos con la visita a Jaswant Thada, un impresionante memorial de mármol blanco construido en 1899 en honor al Maharajá Jaswant Singh II. Más tarde, exploraremos el Palacio Umaid Bhawan y su museo, que alberga una valiosa colección privada de la familia real de Jodhpur. Por la tarde, disfrutaremos de un safari por los pueblos rurales de Rajasthan, donde podremos descubrir el auténtico pulso de la vida tradicional: casas de barro, hombres con turbantes coloridos, mujeres ataviadas con trajes típicos y mercados llenos de productos locales que encantarán sus sentidos. Para hacer esta experiencia aún más cercana, visitaremos algunos hogares para compartir momentos con los habitantes del lugar. Alojamiento.

DÍA 7: (Lunes) JODHPUR - JAIPUR

Desayuno. Por la mañana, salida por carretera hacia Jaipur (aproximadamente 335 km, unas 6 horas de viaje), la capital del estado de Rajasthan. Conocida como "La Ciudad Rosa", debe su apodo al color terracota con el que fue pintado su centro histórico en 1876, como muestra de bienvenida al Príncipe Alberto. Almuerzo incluido en un restaurante local durante el trayecto. A la llegada, traslado al hotel. Más tarde, visita al Templo Birla, también llamado Templo Lakshmi Narayan, una elegante construcción de mármol blanco dedicada al dios Vishnu y a la diosa Lakshmi. Alojamiento.

DÍA 08: (Martes) JAIPUR

Desayuno. Por la mañana, visitaremos el majestuoso **Fuerte Amber**, al que ascenderemos y descenderemos en jeep. Este impresionante fuerte, ubicado en una colina escénica y fortificada, es una fascinante fusión de arquitectura hindú y mogol. Fue construido en 1592 por el Maharajá Man Singh I, uno de los generales más leales del emperador Akbar, y sirvió como residencia principal de los gobernantes Rajput. Desde sus murallas imponentes, múltiples portales y caminos empedrados, el fuerte domina el **lago Maotha** y la **ciudad de Amer**, antigua capital del estado principesco de Jaipur.



Tras la visita, realizaremos una parada fotográfica frente al elegante **Jal Mahal**, un antiguo pabellón de recreo real situado en medio del lago Man Sagar, restaurado con esmero. Por la tarde, continuaremos con la visita al **Palacio de la Ciudad del Maharajá**, que aún alberga parte de la residencia real y un museo con valiosas colecciones de la familia real de Jaipur.

A continuación, conoceremos el emblemático **Hawa Mahal** o **Palacio de los Vientos**, con su distintiva fachada de cinco pisos y 953 celosías de piedra tallada, diseñada para permitir a las damas de la corte observar la vida urbana sin ser vistas. Es uno de los íconos más reconocibles de Jaipur.

Luego visitaremos el **Jantar Mantar**, el mayor y mejor conservado de los cinco observatorios astronómicos construidos por el Maharajá Jai Singh II en distintas ciudades del país. Este sitio, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, es una muestra extraordinaria del ingenio científico del siglo XVIII.

Para finalizar el día, exploraremos los **exóticos y coloridos bazares de Jaipur**, ideales para descubrir la rica tradición artesanal de la región: tejidos, joyería, piedras preciosas, artesanías y más. **Alojamiento.**

DÍA 09: (Miércoles) JAIPUR - AGRA

Desayuno. Por la mañana, salida por carretera hacia Agra (aproximadamente 240 km, unas 5 horas de viaje). En ruta, realizaremos una parada en **Abhaneri** para visitar el impresionante **pozo escalonado Chand Baori**, una obra maestra de ingeniería antigua con un diseño geométrico preciso y un fascinante laberinto de escalones. También aprovecharemos para explorar los alrededores rurales, que ofrecen una visión auténtica de la vida tradicional en la región. **Almuerzo incluido** en un restaurante local durante el trayecto.

Continuamos hacia **Agra**, una ciudad con profundas raíces históricas, mencionada en la antigua epopeya india Mahabharata, y que alcanzó su apogeo durante el esplendor del Imperio Mogol. Agra es mundialmente famosa por albergar una de las Siete Maravillas del Mundo, el incomparable **Taj Mahal.** Este monumento, símbolo eterno del amor, destaca por su elegancia arquitectónica y ha llegado a representar la belleza absoluta. A la llegada, traslado al hotel. **Alojamiento.**



DÍA 10: (Jueves) AGRA

Desayuno. Por la mañana, visita al **Taj Mahal** (cerrado los viernes), el monumento más emblemático y cautivador de la India. Esta joya arquitectónica fue concluida en el año 1653 por el emperador **Mogol Shah Jahan**, en memoria de su esposa favorita, **Mumtaz Mahal.** Considerado un símbolo eterno del amor, el Taj Mahal es una obra maestra de simetría perfecta, construida a lo largo de 22 años con el esfuerzo de más de 20,000 obreros, incluyendo artesanos, albañiles y joyeros. Se encuentra rodeado de exquisitos jardines que realzan aún más su belleza.

A continuación, visita al **Fuerte de Agra**, una imponente fortaleza a orillas del río Yamuna, construida por el emperador **Akbar** en 1565. Esta monumental estructura de arenisca roja alberga palacios, patios y salones que reflejan el esplendor del Imperio Mogol.

Por la tarde, disfrutaremos de una vista panorámica del Taj Mahal desde los tranquilos jardines de **Mehtab Bagh**, ubicados en la orilla opuesta del río. Este punto ofrece una de las mejores perspectivas para admirar y fotografiar el monumento al atardecer. **Alojamiento.**

NOTA IMPORTANTE: El recorrido por el Taj Mahal está limitado a 3 horas por visitante, contadas a partir del momento en que se accede al complejo tras presentar el boleto de entrada y pasar el control de seguridad. Si el visitante excede ese tiempo, se aplicará una multa de **INR 600** por persona **(aproximadamente USD 10)**. Las normas y restricciones pueden cambiar sin previo aviso.

DÍA 11: (Viernes) AGRA - DELHI

Desayuno. Por la mañana, salida por carretera hacia **Delhi** (aproximadamente 210 km, unas 4 horas de viaje). A la llegada, visita al **Templo del Loto** (cerrado los lunes), también conocido como Templo Bahá'í, famoso por su diseño arquitectónico en forma de flor de loto, símbolo de pureza y paz. Continuaremos con la visita al **Templo Akshardham** (también cerrado los lunes), una impresionante obra arquitectónica moderna, construida recientemente gracias a las donaciones de miles de devotos. Este complejo representa más de 10.000 años de herencia espiritual y cultural de la India, expresados a través de su belleza, simbolismo y grandiosidad. Finalizadas las visitas, traslado al hotel. **Alojamiento.**

DÍA 12: (Viernes) DELHI - COLOMBIA

Desayuno. La habitación estará disponible hasta las 12:00 del mediodía. A la hora indicada, traslado al Aeropuerto Internacional Indira Gandhi para tomar su vuelo de



regreso. Se recomienda presentarse en el aeropuerto al menos **3 horas antes** de la salida programada del vuelo.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS

IMPORTANTES: El orden de las visitas puede sufrir alteraciones, dependiendo de las condiciones del día del tour o de los días festivos nacionales, sin perjuicio alguno para el programa de los pasajeros.

INCLUYE:

- 03 Noches de alojamiento en Delhi.
- 02 Noches de alojamiento en Udaipur.
- 02 Noches de alojamiento en Jodhpur.
- 02 Noches de alojamiento en Jaipur.
- 02 Noches de alojamiento en Agra.
- Desayuno diario.
- 04 Almuerzos.
- Bienvenida tradicional en el aeropuerto con guirnaldas de caléndula o pétalos de rosas.
- Paquete de bienvenida con una carta de bienvenida personalizada, itinerario detallado, Mapa de la India, un cuaderno con la pluma, tarjetas postales pre-estampadas y un regalo de bienvenida.
- Agua mineral de cortesía en el vehículo.
- Visitas guiadas y excursiones según el itinerario por coche/Minivan/autobús aire-acondicionado.
- Guía acompañante de habla español desde la llegada en Delhi hasta la salida de Delhi
- Entradas a los monumentos.
- Servicio de Wi-Fi Gratis en el vehículo durante el recorrido en Delhi, Jaipur y Agra. (Hay algunas partes del tour donde las señales son escasas y la red puede ser lenta).
- Tarjeta de asistencia médica con cobertura global de USD 35.000.
- Manejo de equipaje de una maleta por persona en aeropuertos.
- Traslado de ida y vuelta al aeropuerto.



PRECIO POR PERSONA EN DÓLARES AMERICANOS

Referenciales sujetos a disponibilidad y cambio.

FECHAS SALIDAS 2025 (Inicio del tour los Martes)	SENCILLA	DOBLE	TRILE (Consultar la nota sobre esta acomodación al final del listado de hoteles).
Julio: 05; 19 Agosto: 02; 16; 30 Septiembre: 06; 20	2.823	1.973	1.854
Suplemento de media pensión (11 cenas)	319	319	319

VIGENCIA: 20 DE SEPTIEMBRE DE 2025.

IMPORTANTE: Los precios expresados en dólares (USD), se pagarán en pesos colombianos (COP), a la tasa oficial TRM del día que se realiza el pago total.

NO INCLUYE:

- Tiquete aéreo, internacional o doméstico, equipaje, impuestos, tasas y otros cargos.
- Visados o tasas fronterizas o aeroportuarias.
- Propinas para guías, conductores, maleteros, meseros, entre otros.
- Cargos adicionales e impuestos que deban ser pagados directamente por los clientes en el hotel.
- Transporte, viajes y excursiones no mencionadas en el itinerario.
- Cualquier comida excepto las mencionadas en el itinerario.
- Visitas y/o excursiones indicadas como "opcionales" o "sugeridas".
- Fee bancario 2% sobre el valor total de los servicios terrestres.
- Pasaporte, visa y valores consulares (cuando se requiera).
- Gastos personales y servicios no especificados.

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

DESTINO	HOTELES
DELHI	Leela Ambience Convention Hotel 4*, Fortune Park 4*, Holiday Inn Mayur Vihar 4*, Novotel Aerocity 4*, Vivanta by Taj Dwarka 4*, Hotel Pride Plaza Aerocity 4* o similares.
UDAIPUR	Fateh Garh 4*, Fateh Vilas 4*, Fateh Niwas 4*, Ananta Udaipur 4* o similares.



JODHPUR	Indana Palace 4*, Welcomhotel Jodhpur 4*, Novotel Jodhpur 4* o similares.
JAIPUR	Lalit 4*, Royal Orchid 4*, Holiday Inn City Centre 4*, Radisson City Centre 4* o similares.
AGRA	Grand Mercure 4*, Double Tree by Hilton 4*, Courtyard Marriott 4* o similares.

IMPORTANTE SOBRE LAS HABITACIONES TRIPLES EN INDIA:

En estos países, una habitación triple generalmente consiste en una habitación con cama doble o dos camas individuales, a la que se añade una cama extra plegable con ruedas. Esta cama incluye colchón, sábanas y almohadas, pero no es igual en tamaño a una cama fija. Al agregar esta cama, el espacio dentro de la habitación puede resultar más reducido.

CONDICIONES GENERALES

- Precios por persona, referenciales sujetos a disponibilidad y cambio.
- Los valores expresados en dólares (USD), son liquidados en pesos colombianos (COP) a la tasa de cambio oficial del día (TRM).
- Para reservar se requiere copia legible del pasaporte.
- Porción Terrestre: Reserva con el 30% de depósito para garantizar la reserva. Pago total 30 días antes de la fecha de viaje o según las condiciones del proveedor final.
- Las entidades gubernamentales o administrativas nacionales o internacionales podrán imponer a los planes de viajes o servicios, nuevos impuestos, tasas, contribuciones u otros cargos adicionales, los cuales pueden no estar contemplados en el momento de la venta o pago total de los servicios turísticos y que deberán ser pagos directamente por los usuarios.
- Después de realizar el pago total o parcial de su reserva, cualquier cambio o cancelación genera penalidad y diferencia de tarifa.

TÉRMINOS Y CONDICIONES. Al momento de la confirmación de la reserva, el asesor encargado, informa al cliente todos los términos y condiciones de los servicios turísticos que está comprando.

- Consulte con nuestras asesoras si tiene alguna pregunta.
- Aplica términos y condiciones de los proveedores finales.



DOCUMENTACIÓN. Es responsabilidad de la **AGENCIA** verificar e informar a los pasajeros los requisitos para salir del país con nacionalidad colombiana:

- Pasaporte electrónico o de lectura mecánica con vigencia mínima de 6 meses a partir de la fecha de ingreso.
- E-visa india (Visa de Turista).
- Tiquete de entrada y salida.
- Reserva de alojamiento o carta de invitación.
- Tarjeta de asistencia médica (Recomendable).
- Certificado Internacional de la vacuna contra la fiebre amarilla (10 días de anticipación).

MENORES DE EDAD SALIDA DEL PAÍS con nacionalidad colombiana:

- Pasaporte vigente.
- Registro Civil original y autenticado o apostillado del menor.
- Tarjeta de Identidad a partir de los 7 años.

Para la salida de un menor de edad cuando no viaja con alguno de los padres: Permiso escrito de los padres de salida, autenticado en notaría o apostillado.

- Registro Civil original y autenticado o apostillado del menor.
- Copia legible del documento de identidad de los padres o del padre que no viaja con el menor.

Los menores de edad con los diez y ocho (18) años cumplidos deben tener el pasaporte con número de cédula, de lo contrario deben tramitar uno nuevo. La vigencia de los documentos de viaje no podrá ser mayor a los treinta días a la salida del país. Es responsabilidad de los padres tener los documentos del viaje completos y vigentes al inicio del viaje.

La información referente a los requerimientos de documentación debe ser verificada permanentemente, debido a que las embajadas y consulados se reservan el derecho de modificar sin previo aviso la documentación y requisitos establecidos.